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Anwesend: Tjark, Jas, Pit, Niels, Fabienne, Mara, Thorben, Yannic, Robin, Tim, Liz, Milena, 

Patrick, Aleggs 

 

Beginn: 20:15   Ende: 21:00    Protokoll: Tjark 

 

Top 1 P/S/A 

Protokoll: mit Anmerkungen angenommen 

Sprechstunde: Fabienne hat jmd. wegen der Bewertung der Hausarbeit beraten 

Anträge: keine 

 

Top 2 FS-Streamingabend 

• Schade, dass es nicht geklappt hat 

• Pit würde das ganze wiederholen, mit besserem Internet 

• Pit ist am Samstag bei BF1 mit dabei  

• Robin überträgt das Ganze 

• Wird nice, Tim ist gespannt, Niels freut sich 

• VOR dem Stream Werbung dafür machen 

 

Top 3 HoPo 

• Mara und Fabienne berichten von der Cyber-FK: 

• Änderungsanträge zur FSWO ➔ Namen auf dem Wahlzettel = Namen im 

Wählerverzeichnis, etc. 

• IT-Ausschuss trifft sich  

• Nächstes Semester hybrid (alles unter 100 Leute Präsenz, alles andere online) 

• 2.11 fangen die Erstis an, alle anderen am 26.10 

• Am Montag werden unsere Anträge für Athen, Ersti und Historikerkino (beides 

Sommer) vorgestellt  

• Tim berichtet von der QVM-Sitzung: 

• Alles wie immer 

• Wie sehr werden die Tutorien (Epochenmodule) überhaupt genutzt? 

• Institutsvorstand nächste Woche Mittwoch 

 

Top 4 Historikerkino 

• Was ist der Stand der Dinge? 

• Wie machen wir nächstes Semester weiter? 

• Institute Francaise nochmal befragen, wegen online Kino 

• Mal schlau machen, ob es über „KAST“ laufen würde 
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• Was ist mit lizenzfreien Filmen? ➔ könnte man ohne Probleme online zeigen 

• Netflix Party? 

• Diskussion über Zoom? 

• Film gucken, mit Pubquiz kombinieren (in Kleingruppen einen Film gucken und dann 

danach zum Film quizzen) 

• Schlau machen und Infos sammeln zur nächsten Sitzung 

 

Top 5 Öffi 

• Website muss bezahlt werden 

• Study-Buddy Programm ➔ Teilen auf Insta und Facebook 

• Alte Geschichte hat wieder auf ➔ wurde schon Werbung gemacht? 

• Stellenausschreibung als WHF-Stelle für den Historisch-Politische Studien und 

vom LVR ➔ sind auf der Website, vlt. nochmal auf Insta und Facebook teilen 

• Wurde bei Koch schon wegen der Schülergruppe im Oktober nachgefragt? ➔ Kontakt 

zwischen dem Lehrer und Koch herstellen (Update: wurde gemacht, geht nicht bei 

uns, vlt. in deren Schulbibliothek) 

 

Top 6 Sonstiges 

• Vereinzelt wünschen sich Studenten mehr Lehre (unverhältnismäßig) ➔ an den 

Institutsvorstand weiterleiten 

• Sowohl zu viel, als auch zu wenig Workload dieses Semester ➔ Mittelmaß finden 

• Kritik wird vor dem Institutsvorstand getragen 

 

 

 

 

Die nächste Sitzung ist am 9.7 

 

 

 

 

 


